

# Super Léa, la Policière au Grand Coeur

Histoire sur un métier • 5/6 ans





#### Chapitre 1: La Nouvelle Héroïne du Quartier

Dans une petite maison colorée située au cœur d'un paisible quartier, vivait une jeune femme nommée Léa. Elle était une femme pleine d'énergie et de détermination, avec un sourire radieux qui illuminait chaque pièce dans laquelle elle entrait. Mais ce qui rendait Léa vraiment spéciale, c'était son métier. Elle était policière, chargée de veiller à la sécurité de tous les habitants de son quartier.

Léa était passionnée par son travail. Chaque jour, elle enfilait son uniforme bleu foncé, mettait son insigne étincelant sur sa poitrine et sortait dans les rues pour protéger les gens. Les enfants du quartier l'adoraient. Ils l'appelaient « **Super Léa** » car elle était toujours présente lorsque quelqu'un avait besoin d'aide.

Un matin ensoleillé, alors que Léa patrouillait dans les rues, elle aperçut un groupe d'enfants qui jouaient près du parc. Ils semblaient préoccupés et tristes. Léa s'approcha d'eux et demanda avec curiosité : « **Hé les enfants, qu'est-ce qui ne va pas aujourd'hui ?** »

Un petit garçon du nom de Lucas s'avança, les yeux remplis de larmes. « Super Léa, notre ballon préféré est coincé dans l'arbre depuis hier. Nous avons essayé de le récupérer, mais nous n'y arrivons pas », dit-il d'une voix tremblante.

Léa ne pouvait pas supporter de voir des enfants tristes. « Laissez-moi m'occuper de cela, les enfants. Je vais récupérer votre ballon en un clin d'œil », dit-elle avec un clin d'œil complice.

Elle se dirigea vers l'arbre et, avec agilité, grimpa jusqu'à la branche où le ballon était coincé. Les enfants observaient avec admiration alors que Léa utilisait ses compétences pour récupérer le précieux ballon. Quelques instants plus tard, elle sauta gracieusement de l'arbre, tenant le ballon dans ses mains. Les enfants étaient ravis et applaudissaient avec enthousiasme. Léa avait réussi à sauver la journée des enfants et à leur rendre leur sourire.

#### Chapitre 2: L'Enquête Mystérieuse

Les jours passaient et Léa continuait à être une héroïne pour les enfants du quartier. Mais un jour, quelque chose de mystérieux se produisit. Les bonbons de la confiserie locale avaient mystérieusement disparu. Les enfants étaient tristes et perplexes, et c'est alors qu'ils décidèrent de demander l'aide de Super Léa.

Léa, toujours prête à résoudre les problèmes, se rendit immédiatement à la confiserie. Elle interrogea les vendeurs et examina les lieux avec minutie. Elle trouva des traces de pas étranges dans la farine renversée sur le sol. Elle rassembla les enfants autour d'elle et dit : « Mes petits détectives, nous avons besoin de résoudre ce mystère ensemble. Suivez-moi et cherchons des indices autour du quartier! »

Avec les enfants à ses côtés, Léa commença à chercher des indices. Ils inspectèrent chaque recoin, chaque buisson et chaque banc. Finalement, ils trouvèrent des empreintes de pas similaires à celles trouvées dans la confiserie. « **Cela ressemble à un travail de voleur gourmand** », dit Léa avec un sourire malicieux.

Les enfants étaient impatients de résoudre le mystère. Ils suivirent les empreintes de pas jusqu'à une vieille maison abandonnée. Avec précaution, Léa et les enfants s'approchèrent de la porte. Léa frappa



à la porte et dit d'une voix ferme : « **Nous savons que vous avez les bonbons. Rendez-vous immédiatement!** »

La porte s'ouvrit lentement et un vieil homme sortit, les mains pleines de bonbons volés. Il était surpris de voir Super Léa et les enfants qui le regardaient avec détermination. Le vieil homme expliqua qu'il avait perdu son emploi et qu'il avait volé les bonbons pour les donner aux enfants du quartier, car il voulait leur redonner le sourire.

Léa était touchée par la gentillesse du vieil homme. Au lieu de le punir, elle lui offrit son aide pour retrouver du travail. Le vieil homme accepta avec gratitude et promit de rendre tous les bonbons volés.

#### **Chapitre 3: La Fête Surprise**

Le quartier était reconnaissant envers Super Léa pour son incroyable dévouement envers leur communauté. Pour lui montrer leur gratitude, les enfants du quartier décidèrent d'organiser une fête surprise en son honneur.

Ils préparèrent des affiches colorées et les accrochèrent partout dans le quartier. Les enfants s'affairaient à décorer la place centrale avec des ballons et des guirlandes. Léa était complètement dans l'ignorance de cette surprise, mais elle pouvait sentir l'excitation grandir parmi les enfants.

Le jour de la fête, Léa fut invitée à aller chercher quelque chose dans le parc. Quand elle arriva, elle fut émerveillée par ce qu'elle vit. La place centrale était remplie de gens qui applaudissaient et souriaient. Les enfants du quartier s'approchèrent d'elle, portant une grande banderole avec écrit « **Merci Super Léa!** » en lettres colorées.

Léa était profondément touchée. Elle ne s'attendait pas à un tel honneur et à tant d'amour de la part des enfants et des habitants du quartier. Elle se sentait fière de son travail et de la confiance que les gens lui avaient accordée.

La fête fut remplie de rires, de musique et de danse. Léa passa un moment merveilleux avec les enfants et les habitants du quartier. Elle savait que son rôle en tant que policière était bien plus qu'un simple métier. Elle était devenue une véritable amie et une héroïne pour tous.

Et depuis ce jour, Super Léa continua à protéger son quartier avec passion et dévouement, toujours prête à aider ceux qui en avaient besoin. Les enfants savaient qu'ils pouvaient compter sur elle, et Léa savait qu'elle avait trouvé sa véritable vocation dans la vie : être une policière et une amie pour tous, unissant la communauté avec amour et bienveillance.



### Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

## 1) Quel est le métier de Léa?

- İnstitutrice
- Médecin
- Policière
- Boulanger

#### 2) Pourquoi Léa était-elle appelée 'Super Léa' par les enfants ?

- Parce qu'elle était très grande
- Parce qu'elle était très gentille
- Parce qu'elle volait dans les airs
- Parce qu'elle adorait les super-héros

#### 3) Qu'est-ce qui était coincé dans l'arbre?

- Un ballon
- Un cerf-volant
- Un jouet
- Un livre

#### 4) Que voulait le vieil homme en volant les bonbons?

- Les manger lui-même
- Les vendre
- Les distribuer aux enfants du quartier
- Les jeter à la poubelle

#### 5) Comment les enfants ont-ils remercié Léa à la fin de l'histoire?

- En laissant des fleurs devant sa porte
- En organisant une fête surprise
- En lui écrivant une lettre
- En lui offrant un cadeau

#### Bonnes réponses :

1) Policière 2) Parce qu'elle était très gentille 3) Un ballon 4) Les distribuer aux enfants du quartier 5) En organisant une fête surprise



# Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Détermination: La volonté de faire quelque chose jusqu'au bout, même si c'est difficile

Insigne: Un petit symbole ou emblème porté sur les vêtements pour montrer l'appartenance à un groupe ou

une organisation

Agilité: La capacité à bouger rapidement et avec souplesse

Indices: Des éléments qui aident à résoudre un mystère ou à comprendre quelque chose

Détectives: Des personnes qui cherchent des indices pour résoudre des énigmes ou des mystères

Dévouement: Le fait d'être très engagé et consacré à une cause ou à une personne